
Protkoll der Sitzung am 15.02.2023    

Anwesend: Conny, Jürgen,Hans, Eike, Wolfgang und als Gast Frauke Schuldt vom BUND RD-ECK 

Entschuldigt: Clemens,Meike, Pia 

Beginn: 19:10 Uhr  Ende: 21:05 Uhr 

Müllsammelaktion:  

Clemens macht Handzettel und Plakate, die wir auch an Steffie Johannsen von der AWO weitergeben 

werden, damit sie bei Facebook erscheinen. 

Meike hat alle Schreiben(Einladungen) für die Müllsammelaktion und die JHV fertig gemacht. 

Wolfgang wird sich um das Essen kümmern. 

Jürgen und Conny werden die Plakate verteilen, die Info ist bei den Pfadfindern angekommen. 

JHV: 

Für die JHV haben wir einen Raum und eine Leinwand von Stadt Hamburg, Wolfgang besorgt den 

Beamer, Hans den Rechner und Lautsprecher. 

Wiese Erlengrund, die keine Hundeauslauffäche ist: 

Zäune und Zaunpfähle sind da, eine Ramme ist da, Jürgen, Wolfgang und Hans werden am Freitag, 

den 18.02.2023 anfangen ab 13:00 Uhr den Zaun aufzubauen. Hilfe ist erwünscht. Uwe ? 

Hundeauslauf: 

Alternative Hundeausläufe sind seit 4 Jahren ohne sichtbaren Erfolg im Gespräch mit der Gemeinde. 

Frauke Schuldt stellt sich vor: 

Sie arbeitet 4 Wochenstunden hauptamtlich in der Kreisgruppe RD-ECK zu der 6 Ortsgruppen 

gehören. Sie ist zuständig für das Versenden von Mails, um Protokolle der 2monatlichen Treffen und 

Stellungnahmen zu verbreiten. Bei den Treffen wird jeweils ein Schwerpunktthema behandelt. 

Jeder Ortsgruppe steht ein frei verfügbares Budget von 200€ zu. 

Die Finanzierung größerer Projekte muss beantragt werden wie z.B. ein Turmfalkenkasten am 

Kirchturm mit einer Webcam. Jürgen erarbeitet dazu ein Konzept. Große Plakate, ein Banner für den 

Clip-Clap-Stand kann man von der Kreisgruppe erhalten. Eike möchte Saattüten für die Kitas, aus Kiel 

oder Berlin ist dabei die Frage. Frauke kümmert sich. Sie berichtet von dem Projekt Taubenhaus der 

Jugendgruppe in Eckernförde. Wir wollen weiter für Öffentlichkeitsarbeit zusammenarbeiten und uns 

vernetzen. Infos und Stellungnahmen werden weitergeleitet zur Kenntnisnahme. 

Wolfgang weist darauf hin, dass z.B. bei der UNB Gelder vorhanden sind, die man für Projekte 

beantragen kann. 

Schafbeweidung Am Brook: 

Gehölze müssen gesägt werden, Wolfgang, Rüdiger und Hans kümmern sich. 

Schautafel: 

Jürgen möchte statt toter Tiere zu präsentieren lieber eine Collage anfertigen. 

 



Isarnwohld-Schule: 

Wolfgang berichtet: Eine Grünfläche soll durch Regiosaat finanziert von der UNB zum Blühen 

gebracht werden. Zusätzlich sollen 5 Obstbäume gepflanzt werden. Die Fläche muss 5 Jahre erhalten 

werden. Dazu ist 2 mal im Jahr zu mähen und die Mahd aufzunehmen. Wir kriegen Geld für die 

Vorbereitung und Saat. Erledigt wird das von der Fa. Sievertsen. 

Für die Aufnahme der Mahd ist von der Gemeinde ein entsprechender Aufnehmer anzuschaffen. 

Dafür könnte mit der Gemeinde Neuwittenbek zusammengearbeitet werden. Wir müssen das Gerät 

vorschlagen. Helfen könnte ein Antrag auf Teilnahme an der Insektenrichtlinie des Kreises RD-ECK. 

Projekt Meno Schrader: Ein Vortrag im Kubitz wird 2000€ kosten, was durch Sponsoring und Eintritt 

finanziert werden könnte. Dazu sollte eine Veranstaltung davor mit Stellwänden, Flyer und Catering 

stattfinden. Es ist eine Entscheidung zu treffen. 

Ein Lehrpfad der Jäger steht noch im Raum, sowie ein Projekt am Hainweg. 

Ende: 21:05 Uhr 

Protokoll: Hans Fürst 


